

Tercera entrevista concedida por el Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, Emilio Gamboa Patrón, a los medios de comunicación.

24 de abril de 2008

PREGUNTA: Para acabar con rumores ¿hay o no un acuerdo para desalojar las tribunas?

RESPUESTA: Estamos a punto de destrabarlo. Hoy se presentó en la Cámara de Diputados un tema complicado, que fue sobre la Ley Orgánica del Distrito Federal, que molestó mucho a un grupo de perredistas. No es nuestra intención. Nuestra intención es sesionar y sacar cosas. Si estuvieran en la Sesión podríamos debatir y dialogar. Traté de medio detener esto, no se pudo. Espero que esto no entorpezca. Mi lectura es que en la Cámara de Senadores van muy avanzados para ver si destraban y dejan ya los salones de sesiones de Senadores y de Diputados.

PREGUNTA: ¿Qué contiene esta ley, ya que la menciona, por qué molestó a los diputados perredistas?

RESPUESTA: No lo sé, sinceramente. Parece que querían que se nombraran a los consejeros electorales de una manera, y parece que va a ser escalonadamente, después de haber aprobado esto. Entonces hay cierta molestia que espero no enturbie las negociaciones en el Senado. Lo que deseo es volver a sesionar antes de irnos, en el recinto oficial, donde es nuestra sede, donde debemos trabajar los diputados federales y terminar este Periodo Ordinario, que de verdad ha sido muy fructífero, está lleno de iniciativas importantes para el país, y que volvimos a demostrar que la Cámara de Diputados trabaja con seriedad y responsabilidad.

PREGUNTA: ¿No hay cita para los coordinadores en la Junta, próximamente?

RESPUESTA: No. Quedamos en vernos el miércoles de nuevo. Pero espero que de aquí al miércoles, tengamos algo. Muchas gracias.